


QUIEREN EN LAS URNAS A 8 MILLONES

Anticipa 4T acarreo masivo el domingo

SIN EMBARGO, hay diferencias entre los integrantes del oficialismo por el apoyo a los distintos candidatos; la mayor carga operativa estará en Durango y Veracruz

**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA**

leticia.robles@gmm.com.mx

Senadores, diputados, sindicatos y la estructura de los partidos Morena, PT y PVEM alistan la operación electoral del próximo domingo, a fin de que pueda participar el mayor número posible de ciudadanos en la primera elección del Poder Judicial, y que se suma a las acciones que encabezan los gobernadores para lograr que al menos ocho millones de mexicanos acudan a las urnas.

La estrategia, sin embargo, registra una división interna en el oficialismo, por los nombres de quienes impulsan para que lleguen a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y al Tribunal de Disciplina Judicial, pues los apoyos se dividen entre apoyar a Yasmín Esquivel o a Lenia Batres para que presidan la Corte; es decir, que dentro del oficialismo la apuesta por la presidencia de la Corte se bifurcó.

De acuerdo con información obtenida entre senadores y diputados federales del oficialismo, Alfonso Ramírez Cuéllar, por ejemplo, será el responsable de coordinar a grupos sociales, sindicatos y agrupaciones como la expropiada de la CTM y los sindicalistas del IMSS e ISSSTE, así como la burocracia federal.

Alejandro Peña, Juan Hugo de la Rosa, Irugami Perea y Hugo Eric Flores, todos diputados federales de Morena tienen funciones específicas

para desarrollar rumbo a los comicios del domingo: todos centrados en la elección nacional para la integración de la Corte y del Tribunal de Disciplina, por eso sus encomiendas se conocen internamente como "prioridad nacional".

En los casos de Durango y Veracruz, donde también habrá elecciones para presidencias municipales, los senadores están divididos por zonas para instar a la población a salir a la votación, pero la mayor carga de operación electoral está en Durango,

60

DIPUTADOS

federales están en Durango fortaleciendo el trabajo de tierra para la elección del domingo que viene.

donde Morena apuesta a quearse con las principales presidencias municipales.

La información confirma que en Durango están 60 diputados federales

y senadores de la República, para 39 municipios; entre ellos Saúl Monreal, Cynthia López Castro, Margarita Valdez, Alejandro González Yáñez y Luis Fernando Salazar.

En Veracruz hay menos legisladores federales, porque la gobernadora, Rocío Nahle, centralizó la operación.

Los dirigentes del partido Morena, desde Luisa María Alcalde, Andrés Manuel López Beltrán y Carolina Rangel estarán en la coordinación central, explicaron legisladores a **Excélsior**.



Foto: Mateo Reyes

Alfonso Ramírez Cuéllar, por ejemplo, será el responsable de coordinar a grupos sociales, sindicatos y agrupaciones.